



„Als Gebietskoordinatorin habe ich die Möglichkeit, verschiedenste Menschen und Gemeinden in meiner Region zu vernetzen.“

Ob als Einkäufer, Stricker, Annahmestelle, Spender, Beter oder Abholer – jeder wird gebraucht, damit Kinder durch ‚Weihnachten im Schuhkarton‘ die Botschaft von Gottes großer Liebe hören.“

RENATE EGGER | Gebietsteam, Abgabennetz

GEMEINSAM PACKEN & SPENDEN

Gemeinsam Spaß haben und Liebe einpacken: Ob im Kids-Club, dem Hauskreis, dem Senioren-Café oder mit der ganzen Gemeinde und weiteren Gästen – es gibt unzählige Möglichkeiten, eine Packparty zu feiern. Bei Musik, Snacks und jeder Menge guter Laune packt ihr gemeinsam Schuhkartons und kommt mit euren Gästen ungezwungen ins Gespräch.

Die Spende pro beschenktem Kind ist ein unverzichtbarer Bestandteil der Aktion.

Ladet beim gemeinsamen Packen zum Spenden ein – am besten gleich online unter: die-samariter.org/spenden_wis

WEIHNACHTS-WERKSTATT

In der Gruppe Päckchen versandfertig machen: In der Weihnachtswerkstatt werden die Schuhkartons durchgesehen und für den internationalen Versand vorbereitet, bevor sie auf die Reise in die Zielländer gehen. Seid gemeinsam als Jugendgruppe, mit



dem Hauskreis oder als Gemeindegemeinschaft dabei, wenn die Schuhkartonpäckchen ihre letzte Station passieren. Eine tolle Gelegenheit, um Beziehungen zu stärken und in vorweihnachtlicher Atmosphäre Teamgeist zu erleben.

Anmeldung unter: weihnachtswerkstatt.de

GEBET

Gott schreibt mit kleinen Geschenken großartige Geschichten – Gebet ist dafür ein wichtiger Bestandteil!

Deshalb vertrauen wir jedes Empfängerkind und seine Familie sowie alle Ehrenamtlichen und Mitarbeiter Gott an. Wir laden euch ein, die Aktion im Gebet zu begleiten. Sei es im Gottesdienst, im Gebetskreis, in der Kleingruppe oder der Kinder- und Jugendarbeit.

Unser Online-Gebetsnewsletter informiert über aktuelle Anliegen: die-samariter.org/gebetsnewsletter



Schuhkartongeschenke machen Gottes Liebe für bedürftige Kinder greifbar.

DURCH SCHUHKARTONS DIE BOTSCHAFT JESU VERBREITEN

„Der Krieg begann sehr plötzlich“, erzählt Elena. Sie lebt mit ihrer Tochter in der Donezk-Region in der Ukraine. Als die ersten Bomben fallen, ist ihre erste Reaktion nicht Flucht, sondern gelebte Nächstenliebe. Wochenlang hilft sie bei der Evakuierung von Kindern und ihren Familien. Jeden Tag betet sie: „Herr, ich vertraue auf dich. Gib mir Kraft, Geduld und Demut für diesen Tag.“

Doch dann schlägt eine Bombe direkt neben dem Bahnhof ein. Elena beschließt, sich und ihre Tochter in Sicherheit zu bringen und die beiden fliehen nach Polen. Dort kümmern sich Kirchen in vielfältiger Form um die ankommenden Flüchtlingsfamilien. Bei einem liebevoll vorbereiteten Event erhält Elenas Tochter ein Schuhkartongeschenk und die Einladung zum Kurs „Die größte Reise“. Dort hört das Mädchen, wie Jesus selber durch Leiden ging. Er starb am Kreuz, damit wir als Kinder Gottes in Versöhnung mit ihm leben können.

Elena und ihre Tochter sind nicht die einzigen, die durch viele selbstlose Taten der Kirchengemeinden Hilfe erhalten. In Ländern wie Polen, Rumänien und in der Ukraine kommen Kirchen ihrem biblischen Auftrag nach und nähren, kleiden und schützen diejenigen, die vor dem Krieg fliehen müssen. Gleichzeitig bieten die Schuhkartons eine perfekte Möglichkeit, um traumatisierte Kinder zu beschenken und sie mit der Botschaft von Jesus zu erreichen.

Danke, dass euer Einsatz diese Kirchengemeinden stärkt, um Mädchen und Jungen mit der Botschaft Jesu bekanntzumachen.

Einblicke gibt's hier: die-samariter.org/youtube



ÜBER DIE AKTION

„Weihnachten im Schuhkarton“ ist die beliebteste Geschenkaktion weltweit. Unter dem Motto „Liebe lässt sich einpacken“ erleben Kinder in Not nicht nur Weihnachtsfreude durch einen Schuhkarton, sondern werden auch von der Liebe Gottes berührt. International ist die Aktion unter dem Namen „Operation Christmas Child“ bekannt. Seit 1993 wurden weltweit bereits 220 Millionen Kinder in 170 Ländern und Regionen erreicht.

KONTAKT

Samaritan's Purse e. V.
Trachenbergring 93
12249 Berlin
+49 (0)30 76 883-883

ehrenamt@weihnachten-im-schuhkarton.org

Spendenkonto

| | |
|--|--|
| DEUTSCHLAND Pax-Bank eG IBAN: DE12 3706 0193 5544 3322 11 BIC: GENODED1PAX | ÖSTERREICH VKB-Bank IBAN: AT51 1860 0000 1602 0919 BIC: VKBLAT2L |
|--|--|



SCHWEIZ
PostFinance
60-236300-7
(Überweisung nur in CHF)



Scannen und spenden
die-samariter.org/spenden

MITMACHEN ALS KIRCHENGEMEINDE

GOTTES REICH BAUEN VON DER GEMEINDE IN DIE WELT



113 405 Mitmachflyer für Kirchengemeinden



EINE AKTION FÜR DIE GANZE GEMEINDE

Der Auftrag von „Weihnachten im Schuhkarton“ ist es, bedürftigen Kindern weltweit Gottes Liebe greifbar zu machen und durch Kirchengemeinden vor Ort die gute Nachricht von Jesus weiterzugeben.



So bereichert die Geschenkaktion euer Gemeindeleben

- Die Aktion ist ein **begeisterndes Gemeinschaftsprojekt**, das sich in alle Gemeindegruppen integrieren lässt und euer Gemeindeleben stärkt.
- Sie bietet ungezwungene Möglichkeiten, mit Menschen aus eurer Umgebung in Kontakt zu kommen und **evangelistisch tätig zu sein**.
- Mit eurem Einsatz unterstützt ihr gleichzeitig Gemeinden in anderen Ländern in ihrer **missionarischen und diakonischen Arbeit**.

SCHON GEWUSST? Auch mit anderen Projekten könnt ihr euch gemeinsam mit uns für die Verbreitung des Evangeliums einsetzen! Infos hier: die-samariter.org/mitmachen/als-kirchengemeinde

VIELFÄLTIGE MITMACHMÖGLICHKEITEN


„Weihnachten im Schuhkarton“-
Koordinator
Die Aktion in die
Gemeinde bringen


Gemeinsam packen
Beim „Weihnachten
im Schuhkarton“-
Sonntag
oder Packpartys


Abgabeort
Während der Abgabe-
woche Päckchen
und Spenden
entgegennehmen


Gebet
Die Aktion im Gebet
begleiten


**Weihnachts-
werkstatt**
Anpacken für den
guten Zweck

Entdecke,

wie du dich das ganze Jahr über einbringen kannst:

weihnachten-im-schuhkarton.org/ehrenamt



„Mir ist es unglaublich wichtig, dass meine Gemeinde bei ‚Weihnachten im Schuhkarton‘ mitmacht.“

Als Koordinatorin habe ich die Chance, die Aktion bekannt zu machen und Gemeindemitglieder zum Packen und Spenden zu begeistern, weil dadurch Menschen von Jesus hören und sich Leben von Kindern und Familien verändern.“

CHRISTIANE MIHAI | „Weihnachten im Schuhkarton“- Koordinatorin

„WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON“-KOORDINATOR

Die Aktion in die Gemeinde tragen: Als Koordinator bist du das Bindeglied zwischen deiner Kirchengemeinde und Samaritan's Purse. Du hast Zugang zu wichtigen Infos, Updates und Materialien. Du bist begeistert von der Aktion und motivierst und unterstützt deine Kirchengemeinde beim Mitmachen.

Infos und Anmeldung:
die-samariter.org/wis-koordinator

„WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON“-SONNTAG

Menschen in eurer Umgebung erreichen: Ein „Weihnachten im Schuhkarton“-Gottesdienst ist die perfekte Gelegenheit, um Menschen aus der Umgebung einzuladen und gleichzeitig die Geschenkaktion bekanntzumachen. Diese Veranstaltung findet oftmals im Oktober statt und kann mit einer Packparty kombiniert werden. Auf Anfrage ist der Besuch eines Regionalleiters oder eines ehemaligen Schuhkartonempfängers möglich (kontakt@die-samariter.org).

Materialien:
weihnachten-im-schuhkarton.org/mitmachen/als-kirchengemeinde

ABGABEORT WERDEN

Päckchen annehmen und Hoffnungsträger sein: Im Abgabezeitraum im November stellt ihr euch als Kirchengemeinde zur Verfügung und nehmt Päckchen und Geldspenden entgegen. So tretet ihr als Botschafter der Aktion auf und werdet zum direkten Ansprechpartner für Menschen in eurer Umgebung.

Abgabeort werden:
weihnachten-im-schuhkarton.org/abgabeort

